

Offene Turniere in der Residenz Münster

Der Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ veranstaltet am kommenden Samstag offene Turniere im Tanzsportzentrum in Münster-Hiltrup, Hansestr. 74.

Beginn ist am 09.07.2011 um 15.00 Uhr mit der Sen. III D - Standard. Hier treten Hubert und Heike Kusch für die Residenz an. Um 16.00 Uhr startet die Sen. III C - Standard. Im Anschluss daran folgt um 17.00 Uhr die Sen. III B - Standard mit dem Heimpaar Reinhold und Ulrike Konopatzky. Ab 18.00 Uhr tanzen die Tanzpaare der Sen. III A - Standard mit dem Residenzpaar Norbert und Margit Schumacher. Der Höhepunkt wird um 19.00 Uhr mit der Sen. II S - Standard sein, bei dem die Drs. Dirk und Doris Wetterkamp und die Residenzmitglieder Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm an den Start gehen.

Alle Startfelder in den verschiedenen Klassen sind gut besetzt.

Die Zuschauer erwartet ein interessanter Tanznachmittag, bei dem auch bestens für das leibliche Wohl gesorgt wird.

Der Eintritt beträgt für Nichtmitglieder 5€, ermäßigt 3€.

04.07.2011

Elisabeth Striegan-Böhm